



Erschüttert und traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem Mitarbeiter

Beat Häusler

3. Oktober 1959 bis 3. Oktober 2016

Mit Beat Häusler, unserem Präparator seit 1999, verlieren wir einen liebenswerten Teamkollegen. Wir vermissen ihn sehr, und er wird uns als fröhlicher und äusserst hilfsbereiter Mensch für immer in dankbarer Erinnerung bleiben. Seine hervorragenden Tierpräparate werden noch Generationen von Museumsbesuchenden beeindrucken.

Der Trauerfamilie, insbesondere seiner Gattin und beiden Kindern, entbieten wir unser tiefstes Beileid.

Team des Zoologischen Museums
der Universität Zürich